

アンケート集計遅くなりました。申し訳ございません。

アンケート総数 30通 Chicks 9通 Lotus 12通 Linden 9通 メール複数

入園前・入園後のお子様の様子		
1.	最初の方はあまり笑顔もなくて帰ってくると泣いてばかりで心配だったが、先生のお電話での「笑顔が見られました」の言葉で安心した。	C
2.	1月からなかよし教室に通っていて慣れた頃の入園だったので、入園式まで親子ともに不安はなかった。子供も制服や体操服、お揃いのカバンを身につける事が楽しみなようだった。	C
3.	入園前はお着替えを一人でやろうとしなかったのが、入園後は一人でやりたいと頑張っている。大きい声で返事が出来る様になった。新しい生活に困惑しながら一生懸命頑張っている。	C
4.	制服やバッグを眺め、入園するのを楽しみにしていた。	C
5.	幼稚園に行くことをずっと楽しみにしていた。一日入園でサーキットを経験し、製作活動もとても楽しそうに取り組み、持ち帰った作品を大事にしていた。入園まで「早く行きたい!!」と待ち遠しそうにっていて、通園し始めてからも毎日園での活動を笑顔で教えてくれる。	C
6.	入園を楽しみにしていた。一度も泣かずに通っている。毎日色々な刺激を受け楽しいようだ。	C
7.	なかよしさんからの入園で、その時は週2回でも泣いていたが、年少さんになり自分の中でもお姉さんの自覚が出来たのか、お休みしたいという事もほとんど無くなった。日に日に新しいお友達の名前が聞けるようになり、幼稚園の話聞くのが楽しみ。	C
不便・不信を感じた事(入園前に、入園後)		
8.	特にありません。	C
入園式のご感想		
9.	緊張して返事もせずほとんどしゃべらなかつたが、先生の劇の時だけは笑ったり話をしたり楽しそうにっていて、入園式で楽しい事を先生がしてくれたと子供も思っていて良かった。	C
10.	この制服がこの3年でどれだけびびりサイズに成長するのだろうか…と楽しみな反面、集団生活になじめるかな…という不安があった。	C
11.	とにかく無事に入園式が終わってホッとした。朝から制服を着るのを嫌がり大泣きで、人が多い中にいるのがとても苦手な子なので。お兄さんお姉さん園児達の立派な姿を見てすごいと思った。	C
12.	式の間じっとしてられるか心配だったが、親子一緒だったので安心。	C
13.	時間的にもちょうど良かった。先生方の劇も子供も楽しめて飽きずに良かった。	C
14.	進行が2回に分かれスムーズに行われていて良かった。先生達の劇も子供達とのふれ合いもあり楽しんでた。	C
5/19母の日参観 プレゼントについて お子様の様子等		
15.	子供からプレゼントをもらったのが初めてだったのでとても嬉しく、感動して涙が出そうになった。「おかあさん」の歌も感動。	C
16.	作っている時も渡す時も楽しそうな顔がすごく嬉しかった。	C
17.	きちんと椅子にも座れていてハンガ―も一人で出来、スモックも着ていてすごいと思った。プレゼントのペンダントも上手に出来ていて、お母さんの似顔絵も上手に書いてとても感動。	C
18.	少々恥ずかしがりながら首にかけてくれた。「ありがとう」の言葉にとっても嬉しそうにしていた。	C
19.	素敵なプレゼントをありがとうございます。製作の様子を嬉しそうに話してくれて、私自身も嬉しかった。自分の為に作ってくれたプレゼントをもらえるのはとても嬉しい。	C
20.	初めてのプレゼントで母も嬉しかった。ニス塗りなど先生方ありがとうございました！	C
21.	お母さんには赤が似合うと思って…と言って渡してくれた。家でも「お母さん」の歌をいっぱい歌ってくれた。	C
22.	ペンダントを頑張って作ってくれたのが伝わってきた。帰りの車の中で「お母さん、ありがとう」と言ってくれた。	Lo
23.	ペンダントを照れながら首にかけてくれた。年少さんの時は歌も歌えずペンダントもいびつだったが、今年は上手に丸く作れていてとても成長を感じた。	Lo
24.	ペンダントを作る前から「今年は何色が良い？」と聞いてくれて、参観の日をとても楽しみにしていた。	Lo
25.	母の為にと去年とは違う色のペンダントを作ってくれた。	Lo
26.	素敵なペンダントをありがとう。毎日作った時の様子を教えてくれた。	Lo
27.	Chicksの時に作った物よりも丸の大きさが大きくなっていて形も綺麗で、成長を感じられた。	Lo
28.	「Chicksのときには色塗りだけだったけど、Lotusは形を作る事もやったんだよ」と話してくれた。「ママの宝物が二つに増えたね」と言ったら嬉しそうにしていた。	Lo
29.	去年は無かった、何日も前から「赤にしたよ」とか「絵を描いたよ」と話してくれて本人も楽しんで喜んで準備していた。	Lo
30.	少し前に「ママの好きな色何色？」と聞かれた事があり、ペンダントがその色になっていて、このプレゼントのために聞いてくれたのだと気付きとても嬉しかった。	Li
31.	ペンダントをハートにしてくれた事を前から楽しそうに話してくれた。	Li
32.	毎年もらうペンダント、今年は年長なのでハートの形だった。「上手じゃなくてごめんね」と言いながらくれた。	Li

33.	何日も前からペンダントの形は何が良い?と聞かれ、「星やハートは難しいなあ、じゃあサイコロの形は?」「うん、それならできろ!」ということで当日はとてもお互いに楽しみに幼稚園へ。Chicks,Lotus で頑張ったのとはまた別の意味でとても頑張った指の跡付きペンダントを自信満々で首にかけてくれた。その姿に感動!	Li
職員の対応でお気づきになられたこと		
34.	たくさんの子供がいる中でどの子にも目を配っており、何かあればすぐに駆け寄る姿が素晴らしかった。	C
35.	新任の先生にはもう一人サポートが付き、フォローしながら進行していた。先生達の努力が見え、良かった。	Lo
36.	どの先生方もすれ違いの際など笑顔でハキハキ挨拶して下さりとても良かった。	Lo
37.	先生が苦勞して、子と親が楽しんで時間を共有できるようにたくさんたくさん準備してくれたと感じ、先生の努力に涙が出そうになった。	Lo
38.	明るくテキパキしていて安心。	Lo
39.	テキパキとスムーズに進行して下さり、私も主人も安心して参観できた。	Li
不便を感じた事		
40.	無いです。	Lo
41.	特にありません。	Lo
クラス別参観、懇談会について		
42.	初めての懇談会でとても緊張してうまく話せず、言いたいことと話している事がちぐはぐになってしまった。皆さんとても上手にお話していて感心するばかり。クラス別参観、ホールで『くちばし 羽〜』とみんなと楽しく出来て良かった。昼食の様子を見られたのがとても嬉しかった。	C
43.	懇談会、保護者様からお子様の色々な話を聞くことが出来て良かった。思わず涙してしまった。勉強になるお話もあり、素敵な方々と一年間共にできて嬉しい。クラス別参観、子供と一緒にダンスや工作が出来、とても良い経験。	C
44.	幼稚園の方針が分かり、これからどう子供に接していけば良いかの参考になり良かった。参観は甘えがでいつものように出来なかったみたいだが、頑張っている姿が見られて嬉しかった。	C
45.	懇談会、他のお母さんの話も聞いて良かった。周りのお母さん方も真剣に聞いてくれて雰囲気良かった。子供の頑張っている姿も見られて良かった。	Lo
46.	普段のクラスの様子はもちろん親子で一緒に体を動かして楽しい時間を過ごせた。懇談会、毎回ドキドキしてしまい嫌だが皆さんの素晴らしいお話が聞いて良かった。園長先生もいつも本当にためになるお話を下さるのでありがたい。	Lo
47.	子供と一緒に過ごす時間が多くとても良かった。懇談会にも沢山の方が参加されていて良かった。	Lo
48.	沢山の方のお子さんの良い所を聞け、うなずく事ばかり。我が子の良い所を改めて考える良い機会。当たり前と思わずもっとほめてあげなければと思った。	Lo
49.	ホールでの「大根抜きゲーム」が楽しかった。	Lo
50.	皆さんのお子さんの良い所をたくさんお聞き出来て良かった。自分の子供の良い所を真剣に考える良い機会。	Lo
51.	懇談会は本当に苦手だが、クラスのお友達の話も聞いてとても良かった。夜寝る時に「他のお友達のお母さんは何て言っていたの?」と聞かれ、子供も気になっていた様だった。	Li
52.	年長さんのハイレベルな内容にびっくりしながらも、1つ1つしっかり前を見て取り組む姿に感心。懇談会はママ達の成長があるから新しい悩みなど聞いて参考になり、励みになった。残り数ヶ月、大切に過ごしたい。	Li
53.	自分の子の良い所を発表するのは、自分の子や他の子の良い所が分かり、それぞれの成長もよく分かった。	Li
サーキット参観について		
54.	たけのこの時はべったりとして離れず子供が楽しそうに走ったりしているのを見て安心した。	C
55.	みんな楽しそうにしていたかわいくこちらも笑顔になって見ていた。	C
56.	どのような事しているのか子供からの話ではよくわからなかったのが、実際に参観出来て良かった。運動をする子供達の生き生きとした姿が大変印象的。	C
57.	2回実施は仕事などで予定が空けられない保護者の方にはスケジュールが組みやすい良い案。	C
58.	初めてのマラソン、みんなが頑張っていてとても感動した。	Lo
59.	一生懸命走っている姿を見て感動した。	Lo
60.	Chicks の時にはぶら下がることが精一杯だったうんていを少しずつ前に進むことが出来るようになっていて、毎日頑張っているのだと感じた。自宅では逆立ちの練習を頑張っているのが次回は逆立ちができるようになっていく姿が見たい。	Lo
61.	一生懸命な姿が見られ嬉しい。	Lo
62.	年中の時には1周走って2周目は姿が見られる事はなかったが、年長さんになり2周目を走る姿が見られた時は成長を感じられて嬉しかった。	Li
63.	Lotus ではマラソンを一周しか走らなかったが、Linden で2周目も走る姿が見られて良かった。諦めず走り抜く姿に感動。	Li
64.	カー帽とスタート場所を娘が教えてくれたおかげでどこにいるのか分かった。	Li
6/9 幕内秀夫先生講演会について		
65.	子供の好き嫌いには本能的な理由がある事を知れて良かった。食事の支度へのプレッシャーが減った。	C

66.	幕内先生のお話はとても分かりやすく、パンも砂糖の塊なのかと驚いた。確かに作る時に砂糖をたくさん入っていた。子供は朝はご飯だが、大人はパンが多いのでご飯にしようかなと思った。	C
67.	つい忙しさを理由に朝食や出先でのおやつをスナックパンや子供が喜ぶ甘いお菓子を選びがちになっている。量を抑えていれば良いと思っていたが、先生のお話を聞いて見直さなければと思った。	C
68.	今後の食生活の参考になった。	C
69.	食育の大切さを改めて感じた。	Lo
70.	最近粗食に興味が沸き、玄米生活を始めたのでとても参考になった。	Lo
71.	No おかず day が入園を決めたきっかけだったので、幕内先生の講演が聞いて嬉しかった。幼稚園選びをしていた時、未就園児イベントに参加するとほとんどの園が参加プレゼントとしてスナック菓子を配っていた。2,3 才の子にうまい棒等を渡し、「保護者の判断で食べさせて下さい」と言われ唖然。保護者はもちろんだが、幼稚園の先生を始め、保育・教育の仕事をしている人にも聞いてもらいたい。小学校の給食が心配なので、園長先生が中心となり、横須賀・三浦地区の学校給食が安心、安全なものになるように改善する運動をして頂きたいです。ぜひよろしくお願致します！	Lo
72.	先生のお話を聞いてお弁当や朝ご飯のプレッシャーが軽くなった。話を聞いて以来朝ご飯に味噌汁を添える事が増えた。	Li
73.	ユーモアあふれるお話で素直に受け入れ、やってみようと思えた。	Li
74.	幕内先生の話は3回目だったが同じ様な事でもとてもためになる良い話。新しい情報も加えられておりとても良い講演。	Li
6月ふれあい参観前後・当日のお子様の様子		
75.	「明日幼稚園に行くね」と話す「待ってるね!」と笑顔を見せてくれた。参観の機会があると子供が幼稚園に行くことを楽しみにしてくれる。	C
76.	お父さんが来てすぐ喜んでた。	Lo
77.	母の日参観、クラス別参観と続いていたが毎回嬉しそうにしていた。夫が参観に来られなかった為、自宅で歌と作品のプレゼントを渡し直していた。	Lo
78.	主人の友達のパパも感動したね、歌が聴けてよかったと話していた。	Li
79.	普段はあまのじゃくで父親に対し照れ隠しにぶっきらぼうな子だが、お父さんに対し大きく口を開けて歌う姿、プレゼントを用意する時の楽しみ顔に母が感動。お父さんもこんなに感動したのは久しぶりだと言っていた。	Li
80.	当日は元気一杯で歌ってくれたり、プレゼントをくれる時もちょっと恥ずかしそうだったがとても嬉しそうだった。	Li
幼稚園に対し先生に一言。応援の言葉、改善の言葉		
81.	うちの子は色々ご迷惑をお掛けしてばかりで先生方に大変申し訳ない。でも先生方は皆さん優しく一生懸命対応してくださり感謝。	C
82.	いつも色々な事に気がついて下さりとても有難い。園での様子は子供の話からではわかりにくい事が多々あるので、先生からお話を伺える事に感謝。	C
83.	いつもありがとうございます。新学期の準備に追われ、あっという間に新学期が始まり、環境が変わって戸惑う子供達を落ち着かせながらクラスをまとめていくのはとても大変。	C
84.	いつもありがとうございます。先生の頑張りがこちらにも伝わる。	C
85.	松井先生、明るく笑顔がワイワイ先生の事が息子は大好きです。	Lo
86.	松井先生のやる気を出せるような言葉かけのお蔭で苦手な文字書きも少しずつ上手く書けるようになってきた。一行日記も頑張っています！	Lo
87.	松井先生のいつも明るく元気な所がとても素敵！娘もすぐに松井先生の名前を覚えて沢山話をしてくれる。	Lo
88.	関口先生は白い歯がいつも光っていて、笑顔で指導されていて気持ちが良い。	Lo
89.	松井先生はとても優しくフレッシュで笑顔がステキな先生。他の先生も温かい先生ばかり。娘がお休みした次の日はたくさん先生の先生に「昨日はどうしてお休みだったの？ 淋しかったよ〜」と声を掛けて頂き嬉しかった様だ。他のクラスの子供のお休みまで把握しているなんてすごい！	Lo
90.	いつも電話をかけてくれたり様子が聞けて嬉しい。	Li
91.	今年は新任の先生だがとても一生懸命頑張っているのが伝わる。	Li
92.	担任の先生はもちろん沢山の先生が好きだと子供が言っていて、良い先生が沢山居ってくれる事が親子共々嬉しい。	Li
93.	結里加先生、子供は毎日先生と何かするのを楽しみにしている。一日一日が大きい園児にとって素晴らしい時間を下さりありがとうございます。	Li
94.	参観させて頂いて北本先生がとても一生懸命に教えて下さるのが良く分かった。娘も家で北本先生の話をよくしてくれて、先生が大好きなようだ。	Li
幼稚園への希望（ソフト面・ハード面・その他）		
95.	手ふきタオルを毎日交換するようになってほしい。	C
96.	特になし。	C
97.	特になし。	Li

その他		
98.	運動会の Linden 組の跳び箱発表が無くなってしまふ事について。運動会は日頃の体育指導の発表の場。サーキット参観では父親や祖母は見られない。子供も運動会での発表を励みに練習している。是非もう一度考えて下さい。	Li

アンケートにご協力ありがとうございます。

懇談会について

人前で話すことは緊張するが、クラスのママの話が聞くことができ良かった。参考になった。とのご意見が多い。3学期に学年末の懇談会、参観を行います。是非ご出席ください。私も皆様のお話を伺えて良かった。

プリントの内容は詳細で理解しやすい、わかりにくい

入園準備に際し、お渡しするプリント、入園後のプリント、ともにわかりやすいよう改革実施中です。入園については「分かりにくい」とのご意見は見受けられませんでした。日常のプリントは「不案内だ」とのご意見もあります。個人の解釈の違いもあり書面で全てをお伝えすることは、非常に困難ですが簡潔にわかりやすいプリント製作に努めてまいります。

誕生写真、先生との写真は自園プリントではなく外注にして欲しい

2013年度から先生との写真は外注、プロカメラマンにより撮影。プリントもプロが行っています。

先生が元気で明るい、子どもたちの名前を全員覚えていて、担任以外でも名前を呼んで声掛けしてくれる。

管理職としてうれしい限りのお言葉をたくさんいただきました。ありがとうございます。更に成長するお子様、協力的な保護者様、何事にも真摯に取り組むスタッフに囲まれ「日本一幸せな園長」です。ありがとうございます。



津久井浜学園 余郷有聡

4. サーキット参観について

たけのこ教室でサーキットは経験していましたが  
年少になり新たにマラソンや体操と体を動かす  
プログラムが加わっていて楽しそうに運動している姿が  
見れて良かったです。皆と一緒に歌をうたったり、踊ったり  
していて4月から頑張っていたんだなと成長を感じました。

5. 6/9 幕内秀夫先生講演会について

子供と大人の話を聞いていろいろ勉強になる事が  
たくさんあります。  
お弁当についてはおかずやお米(ごはん)を増やして  
あげようと思いました。(今もおかずが足りなかった為)

7 6月親子ふれあい参観前後・当日のお子様の様子。

「お父さんの歌を覚えたよ」と話してくれてハハにはニーツと内緒で  
当日を楽しみにしている様子でした。

当日はプレゼントを獲ってハハが喜んでいるのを見ながら  
息子も嬉しそうでした。

6. 幼稚園に対し

7 先生方に一言! 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生が元気がアップ。

君嶋先生のいつもありがとうございます。  
沢山 お世話かけてしまうと思いますが  
一年間 どうぞ宜しくお願い致します。

1 幼稚園への希望(ソフト面・ハード面・その他)

牛舎にありません。

4. サーキット参観について

園庭での飛び箱などの道具を使った運動と、境内の周りを走るマラソンなど色々な感覚や体力を身につけられその内容で良かったです。子供たちもみんな楽しんで取り組んでいる姿が印象的でした。普段はふざけてばかりのわが子も運動やマラソンに一生懸命真剣に取り組む姿を見ることができ、とても感動しました。アケ参観も普段の幼稚園での姿を見ることができたので良かったです。

5. 6/9 幕内秀夫先生講演会について

とても素晴らしい講演会でした。説明もわかりやすく、簡単なやり方なども教えていただいたのですぐに実践させていたかったです。

私、私を砂糖と恋人に甘やましてあげてくれた先生のおしゃり通り子供は絶対に巻き込まないようにしようと決意しました。

7 6月親子ふれあい参観前後・当日のお子様の様子。

参観前から「今日パパの顔を描いたんだ。」とか「パパのプレゼント作ったよ。」と話してくれていたのも私も私も楽しみにしていました。当日元気がいい、パパの歌も歌ってくれて嬉しそうに作った小物入れをパパにプレゼントする姿を見てとても成長を感じました。

6. 幼稚園に対し

7 先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生方が頑張る。

先生方には本当に感謝がありません。毎日子供が元気よく幼稚園に通ってくれるのは先生方が楽しく過ごせるよういつもたくさん励まし、褒めて下さるおかげです。4~6月だけの短期間でこんなにたくさん参観と成作は準備など大変だったと思います。でもおかげで子供の成長をとても実感することができ嬉しかったです。今後も楽しみにしているのでよろしくお願いします。

1 幼稚園への希望(ソフト面・ハード面・その他)

満足なので特にありません。

4. サーキット参観について

初めて、サーキットを参観したので、こっぴに運動好きと体力がつきそうだな  
と思いました。その後 体育指導では、先生の牛品也話を聞きながら  
大きい口を開けて笑っていました。本当に楽しんで安心しました。  
子どもは後から話を聞くと「関口先生 好きーの」と言っていました。  
後、家でアイスクリームを作り歌をよく歌っています。

5. 6/9 幕内秀夫先生講演会について

No.おおが Day にして理由が講演を聞いて理解できました。  
私が学生の頃に「六大栄養素」を教わり、三食の食事に取り  
入れるようにしていたので、おにぎりだけでは栄養が足りないのでは  
ないかと思っていましたが、子どもの発育に問題ないとのことなので  
安心しました。

ア 6月親子ふれあい参観前後・当日のお子様の様子。

子どもが登園する時に「パパ来てね。」と言っていたので楽しみに  
して様子を見ていました。参観中も楽しんでいました。  
帰り道でも「パパ、また来てね。」と言ってくれたので親だけで  
なく子どもも満足してくれた参観だったと思います。

6. 幼稚園に対し

ア 先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生が元気が。

幼稚園に毎日楽しく通っているのも、先生方のおかげだと  
思います。風邪をよくひいた子どもだったので、入園後、今のところ  
病気で休むことなく通え有り難く思っています。家では、幼稚園  
で教わった歌をよく歌っています。入園式に頂いた仏様に  
手をあわせてお祈りしたりして、日々成長を感じ嬉しく思っています。

イ 幼稚園への希望(ソフト面・ハード面・その他)

特にはないです。担任の先生に何回かお電話を頂いて最近の様子  
について教えたもらったり有り難く思っています。いつも「次山 誉めあげて下さい。」と  
言われ、お祭りくらいにならないように気を付けなければと反省する機会にも  
なっています。

#### 4. サーキット参観について

とても小柄な息子。それでも マラソンや跳び箱 頑張っていました。  
その姿を見てウルウルしそうになりました。このまま、体を重かかると  
が好きなは。て、いろんなことがいつでも出来るようにできればいいな  
と思います。

#### 5. 6/9 幕内秀夫先生講演会について

気が張らうに粗食。「味噌汁の具はおまじ。汁が飲めればいい」との言葉、  
驚きました。ちょっと前日に多めに作ろうと思いました。勉強になりました。

7 6月親子ふれあい参観前後・当日のお子様の様子。

当日は責はばかりで、歌のプレゼントの時も参加出来ませんでした。先生がたくさん  
声掛けてくれたようで、製作は頑張れたようです。その後家では、お風呂を出た後などに  
お父さんの歌を口ずさんでいます。「上手だね。」とほめるとニコニコで喜んでくれます。

#### 6. 幼稚園に対し

7 先生方に一言！ 応援の言葉、改善の言葉 その一言で先生がキレアップ。

先生方、みなさんが いつも笑顔で あいさつ してくれるし、色々は先生が子供の名前を  
呼んでくれて見守ってくれていると感じます。素晴らしい先生方がいる津久井幼稚園。入園  
してよかったなと思います。  
松井先生、いつも息子と向き合、寄り添ってくれてありがとうございます。おかげで少しずつ  
また成長しています。成長を感じます。息子は松井先生が大好きです。

1 幼稚園への希望(ソフト面・ハード面・その他)

手紙を分かりやすいように、キトリ線入の西暦、たくさんのお教発行はなくてはい  
ならないのに、いつもありがとうございます。

ご協力ありがとうございます。今後の参考にさせていただきます。用紙の足りない方は別紙をご用意ください  
tkg1152@tsukui.ed.jp メールでもご意見をいただきたく存じます。



今朝のこと。息子 ~~を~~ バスお見送り後。近所の方が

バスのあいさつ「先生おはようございます。~」の姿を見て、「あいさつもすっかりして素晴らしい！  
いいことだ！子育てが苦労様です」と話かけてくれました。「ありがとうございます」と伝えました。  
まさか「子育てが苦労様」なんて言われると思っていなかった。それが津久井幼稚園!!

## 1. 新入園児の方へ

ア 入園前・入園後のお子様の様子

たけのご教室に通っていた為、その延長で親子で幼稚園に通えると思っていたみたいだったが入園を楽しみにしていました。入園してからは最ネカはバスに乗るのも泣いていましたがここ最近では、段々慣れてきたのか、参観等で私が度々来るのが嬉しいのか、泣かずにいけるようになってきました。

イ 不便・不信を感じた事 (入園前に、入園後)

入園前、心配だったおトイレも失敗はなくなっていて、少しの間の大きな成長に驚かされます。一人で出来る事も多くなりました!!

特 ありません。

ウ 入園式のご感想

先生方が慮りを見せて下さったり、楽しめる内容があって良いと思いました。園長先生と写真を撮るコーナーもあって記念になって良いと思います。

## 2. 5/19 母の日プレゼント参観について

ア プレゼントについて。お子様の様子等。

ポンダント 素敵だなと思いました。元氣張って作ってくれたんだなと思うと嬉しいですし、Lindenさんになるとろっ揃うんだなと思うと今から楽しみです。我が子の製作の成長も見てとても良いと思います。息子が少し照れながら歌をうたってくれてポンダントをかけてくれました。

イ 職員の対応でお気づきになられたこと。

どの先生方も感じが良くて子供の名前をちゃんと覚えて下さっていて安心感が持てます。

ウ 不便を感じた事

特 ありません。

## 3. クラス別参観、懇談会について

クラスの様子が見れて、親子で一糸者にダンスを踊ったり楽しめました。

懇談会は子供の良い所を発表するのが緊張しました。親同士それぞれ抱えている思いが分かり共感し合える部分があったりと発表は緊張しますが貴重な時間だと思いました。